

An American Whiskey for american people Pure, old, honest



hacemos en globo, los arqueros se pegan a su trabajo, los arqueros se pegan a su trabajo, los arqueros se pegan a su trabajo...

Es innegable que la conducta de Escalante está fuera de toda duda. El ha llegado a aclarar puntos con pruebas irrefutables que le perjudicaban sobremedura.

Ahora vamos con Núñez

También le suponemos inocente; si señores, completamente inocente. Dijimos el primer día que tratamos de la cuestión, que no conceptuáramos a Núñez capaz de semejante y tan difícil empresa...

Un hermano de Benjamín

Ayer mañana recibimos la visita de don Juan Rafael Escalante, hermano de don Benjamín del propio apellido. —Vengo—nos dijo— a rectificar los conceptos emitidos por LA INFORMACION y otros diarios, acerca de los motivos que tuvo mi hermano don Benjamín, para no asistir al llamamiento de la autoridad, el miércoles en la noche y el jueves en la mañana.

¡Savese la humanidad!

Si hay que CREER en vista de los prodigiosos efectos curativos de los MEDICAMENTOS DEL DOCTOR HAHNEMANN, hemos de declarar que son las mejores del mundo. Con POCAS DOSIS de su ESPECIFICO PARA EL PALUDISMO se matan las FIEBRIS más PERULIGROSAS y se PURIFICA la SANGRE! Quién no gasta unos cuantos dólares en curarse por curarse?

De venta: En San José, Botica Oriental.—En CARTAGO, Botica Central

Fernández, de la Casa bancaria de esta ciudad; Escobar, Rojas y Fernández. Ayer mismo dieron aquellos señores principio a lo de su cargo.

Copieles Bilalí, Vargas, Robla y Ponce Rosell, en La Polvorita del Caracazo.

Notas políticas

Que lo corten las alas

De fuente fidedigna, sabemos que en los cantones de Orofina, Esparta y Puntarenas, se ha empezado a cambiar política, aunque de manera silenciosa, pero con mucha actividad. Creemos que el Gobierno debe interceder inmediatamente por medio de sus autoridades, y poner en activo cumplimiento el decreto emitido en la Administración anterior.

De lo contrario se defraudarán los intereses nacionales.

Esto es lo acabase

Sabemos de cuatro vagabundos, que en la propaganda en favor de determinada candidatura. —Habrá llegado este rumor a oídos de don Vidal. Suponemos que el ministro y enemigo de los tejes y manzanas, ya habría cortado el peso a los tales propagandistas, gente de taquilla y de mala ley. Que se entere don Vidal, de lo que ocurre en la ciudad de las nieblas...

En noticia Ud. alijado! Para cómplice no. La Caballería de la Polvorita del Caracazo.

Sucesos crímenes y desgracias

Otro sátrio

La policía sorprendió anteier noche a un pajarraco de alta naturaleza, cometiendo un crimen. Se encuentra encarcelado en la cárcel de San José.

Asesinación

Don Angel Rivera, vecino de San Juan de Tobosí, presentó ayer acusación criminal en el Juzgado Primero del Crimen, contra varios individuos que se introdujeron en su casa con intenciones de atacarlo a mano armada.

No hay tal

Corre la especie de un desfalco de tickets en la empresa del Tranvía. Para averiguar la causa acerca del particular, pasamos ayer a la oficina de aquella empresa y uno de los principales empleados nos dijo que el rumor carecía de fundamento.

Héridos

Han sido: En Salitril, María Gómez por Leonor Vargas; en Santa Inés, Julián Durán por Cástulo Díaz; en San Carlos, Melchor Vega por Aniceto Castro y en Sabaniella, Roberto Masfís por Ottoniel del mismo apellido.

Robos y raterías

Que nosotros sepamos, se han cometido los que siguen: en perjuicio de Adelaida Reis, por el valor de \$4500; en ídem de Antonio Cambronero, por \$2100; en ídem de Gilberto Alfaro por \$1200. Y por hoy, nos parece suficiente.

Servicio Cblegráfico

Luna de miel no espardada

De la iglesia a una caverna

Mejilla, 28.—Roghista Mehalla corre las tribus imponiéndose a los tributos, aunque las aduana y aprensando las mujeres y ganado.

En Benburrija se celebraba una boda y al caer la noche, la novia y los novios se apoderaron de 20 doncellas, inclusive de la novia y las violaron, llevándose un rico botín. Existe gran consternación en el público.

Revolución turca

Londres, 28.—El correspondal del Times describe la revolución como un movimiento esencialmente de clase y de casta y de medias; los altos oficiales más bien se oponen a la propaganda de los turcos jóvenes. Suponen que por estar sujetos a la vigilancia del Palacio, apenas podrán demostrar sus simpatías en silencio.

La clase baja permaneció indiferente. Entre los menores del ejército y marina y aquellos de grados medios y bajos, se cree que se unirá a las clases profesionales yulemas, fide donde hizo con el proyecto de la reforma. La mujer tomó parte importante en negociaciones referentes a la reforma, notable modificación de la vida turca.

Un Papa kleptomano

Roma, 25.—El Cardenal Cretoni reci-

“YOST” Número 10

RAPIDA Y SILENCIOSA ÚLTIMO MODELO

Nada de cinta — Impresión directa — Tintero permanente Tipos de acero fáciles de cambiar. Alineación perfecta. Belleza en la escritura cual ninguna otra máquina de escribir. Solidez y duración. Todo esto encontrará Ud. en la famosa máquina de escribir

“YOST” NUMERO 10

bió una carta firmada por Falcomeri, pidiéndole que suspendiera la causa de la canonización de Pio Nono, porque éste astraño fraudulentamente las propiedades pertenecientes a la familia Falcomeri y por consiguiente no tiene virtudes para la canonización.

Apuros de un Banco

Berlín, 28.—Los depositantes del Banco Friedrichsherg pasaron toda la noche en la calle en espera de la apertura de éste; la cordura de éste fue de todo el día, pues los bancos agenciados por el ministro y enemigo de los tejes y manzanas, ya habría cortado el peso a los tales propagandistas, gente de taquilla y de mala ley.

Postergado

Tokio, 28.—La exposición internacional en vez de verificarse en 1912, fue postergada para 1916.

Un terrible incendio

Macallister, Oklahoma, 28.—Un incendio destruyó el elevador en un mina de carbón. Treinta mineros sufocados; extraídos 25 cadáveres.

La revolución progresiva

Hayra, 28.—La revolución avanza en el Norte y Sur de Persia. Las tribus del Kurdestan, bjo el mando de consularios, están ya en plena insurrección contra el Parlamento y amenazan con independizarse. En todas partes los insurreccionados piden a los gobernadores salivatos. Muchos soldados han sido asesinados. El Gobernador Sultani, hujo; a su casa fue saqueada y quemada. Los revolucionarios entraron en Kerman después de intrincado combate. Se dice que el Gobernador fué asesinado. Hay centenares de muertos y heridos. Los insurgentes organizaron un gobierno provisional; desconocerán al Shah hasta que sea convocada el parlamento. La situación es gravísima.

Las proclamaciones de Hafid

Tanger, 28.—Hafid fué proclamado Sultán en Maagaan. El representante de Abdelaziz se refugió en el consulado francés.

Los intereses americanos

Río Janeiro, 28.—Se dió instrucciones al Ministro del Brasil, en Caracas, de asumir la protección de los intereses americanos en Venezuela.

Inundaciones

Tolueme, Nuevo México, 28.—Añoche hubo grandes inundaciones; hay muchas casas caídas y 11 ahogados.

Augusta, Georgia, 28.—Gran inundación; 15 negros ahogados.

Alemania y el Brasil

Nueva York, 28.—Un telegrama de Berlín para la prensa asociada, anuncia que el General Fonseca, Ministro de Guerra del Brasil y el General Méneres, acompañado del Estado Mayor, llegarán mañana. Se alojaron en el hotel, como huéspedes del Emperador. Presencia las maniobras. La invitación y aceptación son consideradas como actos políticos. Hitenos el derecho que existe en las relaciones cordiales entre ambos Gobiernos y pueblos; pero ha existido vago sospecha de que Alemania pretenda el derecho de intervenir en los asuntos brasileros con la mira de

proteger los alemanes residentes. La actual visita obedece al deseo de mejorar la buena inteligencia mutua.

Clemenceau y Eduardo

Murienbad, 28.—Ayer llegaron Clemenceau é Lovelock; almorzaron con Eduardo; amagados los tres conferenciaron extensamente. Después marcharon a Kurhaus a presenciar un asalto de toros.

La escuadra americana

Sidney, 28.—El jueves salió la escuadra americana después de grandiosa y cordial despedida.

Hafid es amigo de los etíopes

París, 28.—Los cuerpos diplomáticos discuten privadamente el triunfo de Hafid, Eduardo y Clemenceau discutieron en Murienbad el desarrollo de los acontecimientos marroquinos y la vida futura de Marruecos y la actitud de las potencias.

Los agentes de Hafid, en París, aseguran que éste será amigo sincero de los europeos y fide mantendrá el orden y de la paz en Marruecos; que dada la situación pauperística del Imperio, será muy difícil para Hafid satisfacer todas las demandas, pero se verá obligada pagar las deudas contraídas por el país y negociaciones relativas al asesinato de Manchapp y las matanzas de Casa Blanca, mientras Francia continúa con la política de no conquistar Marruecos y de retirarse las tropas.

Abdelaziz indeseado

Tanger, 28.—Circular diversos rumores acerca de Abdelaziz; unos aseguran sufrir crisis nerviosas y desea dejar el país y abdicar otros dicen que proyecta reorganizar el ejército y continuar la lucha contra Hafid.

Recorrido almorzador al Sur de primera calidad en La Polvorita del Caracazo.

AGOSTO 30 DOMINGO Crónica

MOVIMIENTO DIARIO

Table with 2 columns: Item and Price. Includes entries for 'Administración', 'Redacción', 'Litografía', 'Total al mes', and 'Total al año'.

IMPRENTA ALSINA, SAN JOSÉ

Usted no paga lo que debe

Se debe a sí mismo si su dinero no le produce todo lo que produce para que sus negocios se ensanchen y progresen. El dinero es un trabajador fecundante, pero es necesario hacerlo trabajar!

En cuenta corriente: 6% anual. En depósito fijo 4 5 días vista: 7% anual. En depósito fijo 3 meses plazo: 8% anual. En depósito fijo 6 meses plazo: 9% anual. En depósito fijo 1 año plazo: 10% anual.

NUESTRA RESPONSABILIDAD: Capital pagado. MAS DE UN MILLON DE COLONES! Nuestras experiencias: 1 MAS DE 25 AÑOS!

BENNETT, ROJAS Y FERNÁNDEZ, Banqueros.

Advertisement for Dr. Franc's medicine, including text like 'Tiñe y brillanta el cabello de manera vigorosa y estable' and 'Preparado en la Botica Francesa'.

